



## KA TAGNÈ SCHWEIZ

Verein zur Förderung von Schul- und  
Berufsbildung in Mali

[www.katagne.org](http://www.katagne.org), [g.giannini@gmx.ch](mailto:g.giannini@gmx.ch), fb [@vereinkatagne](https://www.facebook.com/vereinkatagne)

### Newsletter November 2021

Nach den verkürzten Schulferien startete das neue Schuljahr erfolgreich am 01. November. Es haben sich viele neue Kinder eingeschrieben, einige Klassen werden doppelt geführt. Da die Einschreibungen bis Mitte Dezember andauern, kann sich die Gesamtschülerzahl noch erhöhen. Derzeit zählt die Schule Tagnè 309 Kinder, Tendenz steigend.

Der Verein steht mit seinen Videokonferenzen weiterhin im regelmässigen Austausch zwischen Vorstand und Schulleitung.



### Schulbetrieb

Für alle Jahrgangsstufen fanden die Abschlussprüfungen statt. Bei den Neuntklässlern/-innen konnten diesmal nicht alle Kinder die Prüfung, die zum Hauptschulabschluss dem Diplôme d' Etude fondamentale führt, erfolgreich bestehen. Die Prüfungen dürfen jedoch wiederholt werden.



Das Lehrpersonal bei seiner Abschlussitzung

## Projekt Berufsschule

Dank grossem Engagement der Schulleitung sowie der grosszügigen Unterstützung durch den Rotary Club Dübendorf konnte ein weiteres zukunftsweisendes Projekt auf den Weg gebracht werden. Die Berufsschule Tagné startet im neuen Schuljahr mit ihrem Ausbildungsbetrieb. Momentan wird eine Schneiderlehre angeboten, die u.a. für Auszubildende gedacht ist, welche die Regelschule nur teilweise oder gar nicht besuchen konnten. Die duale Ausbildung umfasst Theorie und Praxis. Eine hohe Gewichtung liegt auf dem praktischen Ausbildungsteil.

## Austausch mit Klassen in der Schweiz - Aktion Sponsorenlauf

Unsere Partnerschule Glärnisch in Wädenswil veranstaltete am 30. Oktober einen Sponsorenlauf. Organisiert vom Elternrat, nahmen 109 Kinder am Lauf teil und erzielten mit ihrer Aktion eine beachtliche Summe von 17.000 Franken. Das Geld wurde der Schule Tagné für den Kauf von Land zur Verfügung gestellt. Der Schulsportplatz, der an das neue Grundstück angrenzt, konnte somit vergrössert werden.

Der FC Tagné ist aktiv.  
Das Team bei einem Fussball Turnier.  
Mädchen durften ausnahmsweise mitspielen.



Neu: zwischen der Schule Tagné und der Schule Flos Carmeli in Fribourg findet ein angeregter Briefaustausch statt. Die Kinder sind kreativ und fertigen Zeichnungen an.

## Bautätigkeiten

Die 2. und 3. Bauetappe für das Gymnasium ist grösstenteils abgeschlossen worden. Das Dach wurde betoniert. Es folgen noch der Verputz, Fenstereinsatz und diverse Feinarbeiten. Die Lehrerwohnungen wurden fertiggestellt. Die meisten Wohnungen sind bereits vermietet



**Im Namen des Vereins und der Schulleitung bedanken wir uns herzlich bei allen, welche uns bisher unterstützt haben!**

Für den Verein: Steffi Hyna, Vorstandsmitglied